



AVIS PUBLIC

PUBLIC NOTICE

SÉANCE EXTRAORDINAIRE DU CONSEIL

14 JUILLET 2026

AVIS PUBLIC EST DONNÉ DE CE QUI SUIT

1. Le conseil tiendra une séance extraordinaire le 14 juillet 2026 à 15 h 30 par visioconférence sur la plateforme Teams.
2. L'ordre du jour portera sur les sujets suivants :
 - Adoption du règlement numéro 1392-26 – Règlement d'emprunt décrétant des dépenses en immobilisations et un emprunt au montant de 2 425 800,00 \$ pour financer les travaux de réfection du chemin Kelly
 - Résolution pour le retrait de la municipalité de Chelsea de l'Annexe A de la Loi sur les transports
 - Plan d'implantation et d'intégration architecturale – Petit quartier Hendrick – 124, chemin du Centre – District électoral 6
 - Acquisition du lot 4 993 890 au cadastre du Québec désigné comme étant le chemin Maidan
 - Octroi du contrat et paiement des dépenses pour l'achat de membranes à l'usine de filtration d'eau potable à même l'excédent de fonctionnement affecté – Secteur centre-village
 - Démission d'un membre du comité consultatif sur l'environnement, la durabilité et les changements climatiques – Jean-Denis Fréchette
3. Le présent avis est donné conformément au code municipal.

Microsoft Teams

[Rejoignez la réunion maintenant](#)

ID de réunion : 250 616 408 817 770

Code secret : MF3nd9Sa

SPECIAL COUNCIL SITTING

JULY 14, 2026

PUBLIC NOTICE IS HEREBY GIVEN THAT

1. Council will hold a special sitting July 14, 2026, at 3:30 p.m. by videoconference on the Teams platform.
2. The agenda will cover the following items :
 - Adoption of by-law number 1392-26 – Borrowing by-law establishing capital expenditures and a loan in the amount of \$2,425,800.00 to finance the reconstruction work of chemin Kelly
 - Resolution to remove the Municipality of Chelsea from Annex A of the Transportation Act
 - Site Planning and Architectural Integration Program – Petit quartier Hendrick – 124 chemin du Centre – Electoral district 6
 - Acquisition of Lot 4 993 890 of the Cadastre of Québec, known as chemin Maidan
 - Awarding of the contract and payment of expenses for the purchase of membranes for the water filtration plant from the affected operating surplus – Centre-village sector
 - Resignation of a Member of the Environment, sustainability and climate change advisory committee – Jean-Denis Fréchette
3. This notice is given in accordance with the Municipal Code.

Microsoft Teams

[Join the meeting now](#)

Meeting ID : 250 616 408 817 770

Secret code : MF3nd9Sa

DONNÉ À CHELSEA, QUÉBEC
ce 9^e jour du mois de juillet 2026

GIVEN IN CHELSEA, QUEBEC
on this 9th day of the month of July 2026

Claudine Lacasse
Directrice générale / Director General